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Mündliche Anfrage 2007 
des Abgeordneten Clemens Rostock (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

an die Landesregierung 

Zeitliche Inbetriebnahme der S-Bahn-Verlängerung nach Velten 

Die aktuell in Hennigsdorf endende S-Bahn soll im Rahmen von i2030 bis Velten verlängert 

und mit einem zusätzlichen Halt in Hennigsdorf Nord versehen werden. Vor gut drei Wo-

chen, am 20. November, fand in Kremmen eine Informationsveranstaltung zum Ausbau des 

Prignitz-Express‘ statt. Am Rande dieser Veranstaltung soll der Projektleiter des Ausbauvor-

habens bei der Deutschen Bahn geäußert haben, dass die nach Velten verlängerte S-Bahn 

erst 2037 in Betrieb genommen werden soll. Offizielle Verlautbarungen versprachen zuletzt 

einen Abschluss der Planungen bis 2029, sodass im Anschluss gebaut werden könnte. Ge-

genüber der Stadt Velten hatte der VBB im ersten Halbjahr 2023 noch von einer Inbetrieb-

nahme 2032 gesprochen. 

Ich frage die Landesregierung: Wann rechnet sie mit einer Inbetriebnahme der S-Bahn-Ver-

längerung von Hennigsdorf nach Velten? 

 


